

横倉

越知町立越知中学校
校長室便り NO.7
令和6年11月8日
文責：須内

秋の深まりを肌でも感じる今日この頃、保護者の皆様にはいかがお過ごしでしょうか。町文化祭とのコラボや授業のことなど、生徒の学びと学校の様子など、お知らせします。

W(ダブル)文化祭： 越知中文化発表会が開催されました！

11月3日、台風の影響も心配されましたが、町民会館で町文化祭とのコラボで初めて開催しました。

お陰様で保護者の方はもとより、地域の方々などにご参観いただくことができました。

作文発表を2年生安井こはるさんと山中ちひろさんが、温かな視点で、自身と向き合いながら自分の言葉で堂々と自らの考えを発表できていました。

作文発表をする山中さんと安井さん



【合唱コンクール】※審査員の講評より抜粋

1年生：緊張の中でスタートの男子の声が高く、演奏の態度も良く、1年生の演奏としてはグレードが高かった。

1年生の合唱



2年生の合唱

2年生：ユーモアがあり、クラブハンド（手拍子）等工夫と安定感のある合唱で、来年度が楽しみだ。



3年生の合唱

3年生：声質や強弱とともに、一つ一つの言葉を大切にしている合唱となっており、成長を感じる優れた演奏であった。



【2年生の群読～平家物語：扇の的・那須与一】

国語科の取組として、越知中としては初の試みでありましたが、平家の里越知町で生きる私たちの血を感じさせる群読でした。「祇園精舎の鐘の声・・・」の冒頭部を暗唱し、続く「扇の的・那須与一」の章段では、朗読のソロや部分部分を強調するために、声を合わせたり、弓を実際に弾いてみたりして臨場感ある上質な発表が展開されました。



朗読に
合わせて、
弓を
弾く。

また、総合的な学習の時間の発表では、越知町の自然、防災、提言と根拠に基づいたメッセージ性のある上質な発表が各学年ともになされました。

モノづくり名人：技術科の授業から

11月7日越知中学校では「高知県ものづくり名人派遣事業」を活用させていただいて、技術科の木工作品製作に取り組みました。越知町と佐川町に在住の大工名人である山中雄一さん、片岡市三さん、岡村卓典さんの3人の方から、生徒は指導・助言を受けながら取り組むことができました。素晴らしい匠の技をお持ちの方々との出会いに感謝しています。



お知らせとお願い……

○越知中学校の上履きや体育館シューズをお世話になりました「おかむらシューズショップ」さんの休業に伴い、それらの販売を12月から「横川呉服店」さんをお願いすることとなりました。岡村様今までありがとうございました。横川様これからも宜しくお願い申し上げます。

○補助グラウンドのご利用に際し、皆様のご協力のお陰でゴミはなくなりました。ありがとうございます。なお、グラウンド使用後にはグラウンドの整地もお願い申し上げます。

